

愛-Love☆日高!



本日、生活体験発表日勝地区大会終了！ 「体調観察&見極め期間」、残すは1週間！！

2学期2週目が本日で終了です。残暑の中、「マスク&フェイスシールド」の日々は、暑くて息苦しいですね…。2週目終了時点で、わがクラスにおける発熱や咳等の体調不良者は、「ゼロ」！まずは残り1週間、体調管理に万全を期し、頑張っておさえ抜きましょう！しかし、今回の見極め期間終了後も「コロナ忍者」はどこに潜んで、突然手裏剣攻撃を仕掛けてくるかは分かりません。いついかなる時も「警戒心」を保ち、コロナ時代を生きていく他ありません。

さて、最近気になったニュースから…。今週遂に安部晋三首相の連続在任期間が、大叔父である佐藤栄作首相を抜き、「日本歴代最長」となりました。その一方で最近の足取りの重さ、顔色の悪さ、先週から今週にかけて2度も病院へ通院したことなどが引き金となり、「総理健康不安説」が一気に急浮上してきました。今年の1月中旬、中国武漢市からわが国に入り込んだ新型コロナウイルス。そこから半年以上、わが国のトップとして対策の陣頭指揮を休まず執り続けてきた安部総理です。その激務・心労たるや、私たちには想像すら及びません…。また、その対策と同時進行で、さまざまな疑惑への対応、アベノマスク・定額給付金の是非やGOTOトラベル事業への批判などもありました。教師という立場上政治的発言は控えますが、正直、今回の未知のウイルス騒動への対応は、「誰がリーダーを務めても混乱は必至」だったと、私は思います。そして、『日本の皆さん、もっと仲良くやりましょう!』というのが私の本音。

「コロナ禍で見えたもの」=それは、「現在のコミュニティの危うさ」に尽きるのではないのでしょうか!?「自粛警察」、「マスク警察」など、本当の警官以外の「ニセ警官」が大量発生中の世の中。『国民が互いを監視し合う社会』、私は当時を生きてはいませんが、世界戦争へと一気に向かっていった戦前・戦中のわが国の様子と実によく似ているのだとか…。それだけは、絶対に避けなければなりません！先人の大いなる犠牲の上、手にした「平和」なのですから。

『コロナ禍』を賢く生き抜き、さらなる「平和」を追求しよう！！

今週の「愛」の格言

「知は愛、愛は知である。」

by 西田幾多郎(1870 - 1945)について

先週紹介した倉田百三が影響を強く受けたとされる、明治、大正、昭和の哲学者。京大で哲学を教え、『善の研究』を著す(上の格言は本著書からの引用)。西洋哲学と日本古来の精神史を融合させ、日本の哲学の先駆者となった人物である。京都にある「哲学の道」の由来は、彼が好んで散策したことから名付けられたこととして、余りにも有名です。

いかにも、「哲学」という格言を贈ります。この「深イ一言」を胸に、「愛」と「知」を追求せよ！！

☆元志の志☆

◇みなさんは日ごろから、学校や産学、大人や生徒同士で不満が1つや2つはあることだろう。みなさんは思春期まっただ中だからそれは当然である。思春期だと不満を持つものなのかと思ふに思ふかもしれない。一般的に言えばいわゆる第3の反抗期と思って良い。『この支配からのっ、卒業お』と歌ったのは若くして亡くなった尾崎豊だが、大人や社会に対しての理不尽や不自由さに抵抗する気持ちは思春期に顕著に現れる。◆しかし、理不尽・不自由、どんと来いである。高校までの理不尽や不自由など、社会に出れば比べものにならないほど可愛いものだ。進学して住む世界が広がったときも沸々とそれらは現れる。この支配から卒業してもより強力な支配が待っていたり、逆に自由すぎて何も与えられない世界が待っていたりする。◇つまりは、今のうちから身のまわりの可愛い理不尽さと不自由さに慣れておいて欲しいのだ。まだ、高校生でいられるうちに！！

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！今週は火曜日あたりから「猛暑(残暑!?)」続きのここ日高で、生徒たちは暑さやフェイスシールドと格闘しながらも、笑顔で生活していました。夏休みを挟んで、一部進路希望先を変更した生徒もいましたが、概ね希望先を絞り込み、本格的に対策を進めていく段階です。面接練習や各種提出書類の作成など、限られた時間を有効に使って、「春」を掴み取っていく必要があります。温かい応援の程、よろしく願いいたしますm(_ _)m これからもコロナ対策は勿論、残暑や台風への備え等、油断の出来ない日々も続くかと拝察いたしますが、お身体どうかご自愛ください。来週も頑張りましょう～！！

今週はのびのびな1週間

今週の担当は、KANAU くん(^_^)v 今日の「発表本番」、きっと上手いっただはずです(^_^)v



令和 2年 8月24日 月曜日	～	8月27日 月曜日	時 間 口 和
<今週の採点> 読書1週間 ← (5) ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 読書1週間			
<今週の感想> 今週もあっという間におわりました。1日がとても短く感じるのも、もと充実した1日を過ごしたいです。明日は生活体験発表があるので、真剣に取り組みたいです。→頑張って全道大会へ			
<来週以降の抱負・目標> 進路活動にそろそろ取り組んでいこうと思います。1日がとても短く感じるというには覚悟の証!			



写真は体育授業(野球)中のヒトコマ。笑顔がとってもGOOD！！



今週のSNAP!



産学授業(スキーコース)、学祭代替行事作業中のスナップですんっ、滝に打たれて「修行」をしている人がいる(^_-)!!



<来週の予定> ※月・水・金は、「5h授業」(8/31(月)からの「面談週間」は一旦延期) 9/2(水)～3(木) SC土井先生来校有 14(金) 体調観察&見極め期間終了予定

※まずは残り1週間を、皆で耐えていこう！！※